



市立図書館の貸し出しカウンター

市立図書館では、4月1日から、業務の一部を民間に委託しています。

4月1日から 図書館業務の一部を民間に委託

■委託先 特定非営利活動法人みみずく(高橋愛子理事長)

■委託業務 窓口業務、書架の整理、図書資料の整備など

■委託期間 平成25年4月1日から28年3月31日まで

図書館では、これからも市民の皆さんに、気持ち良く、たくさんの本を読んでもらえるよう、サービスの充実にも努めていきます。皆さんも、ぜひ図書館に足を運んでみてください。詳しくは、市立図書館(☎75・1700)まで。

西根病院内科医長に 瀬川文香医師が着任



瀬川 文香 内科医長

国保西根病院に4月1日から瀬川文香医師が、内科医長として着任されました。

瀬川内科医長は、平成23年度以来の勤務です。よろしくをお願いします。



青年農業士の
伊藤重人さん



感謝状を手にする立花徳彦さん(右)と松本千秀さん

農業振興の活動が認められ、農業農村指導士の立花徳彦さん(65)と細野さんと松本千秀さん(65)と刈屋さん、青年農業士の伊藤重人さん(39)と日影さんへ、4月12日、県知事から感謝状が贈られました。

農業農村指導士・青年農業士とは、地域農業の発展と農村地域の活性化に意欲的に取り組む農業者を県知事が認定する制度です。現在、市内では、18人の農業

農村指導士と4人の青年農業士が活動を行っています。立花さんは、平成2年から指導士を務め、リンドウの産地確立に大きな貢献をされています。松本さんは、15年に指導士として認定され、市農業農村指導士の会長を務められています。また、伊藤さんは、13年に青年農業士に認定され、現在、八幡平花き生産部会りんどう育苗研究会の会長を務められています。



高齢者叙勲 旭日単光章

元・安代町議会議員
中村 義雄 さん

88歳

中村さんは、昭和30年4月、旧・荒沢村議会議員に当選。31年9月に安代町が発足した後も同町議会議員を務められ、昭和47年11月まで、町勢の発展に尽力されました。

中村さんは、議員在職中の46年2月に全国町村議会議長会会長表彰を受賞するなどの経歴をお持ちで、市に期待することを伺ったところ、「今後も継続的に発展していくことです」と笑顔で語ってくれました。

高齢者叙勲 受章おめでとうございます

市内を巡り、お宝を探し出そう!

～ 「いわて八幡平大冒険」を開催 ～

市は、『関東東北じゃらん』との共同企画で、「いわて八幡平大冒険」を開催します。

「いわて八幡平大冒険」は、宝の地図を手掛かりに、市内の施設などを示す暗号を解き明かしていくゲームです。

コースは全部で4つあり、各コースに4つの暗号が隠されています。開催期間内に4つの暗号を解読し、宝が眠る場所にたどり着くと、その宝をもらうことができます。

さらに、アンケートに答えて応募すると、抽選で、市内施設の宿泊券や特産品、入浴券などの賞品が当たります。

ご家族や友達同士で参加し、お宝を手に入れてみませんか。

■開催期間 5月1日(水)から6月30日(日)まで
■受付場所 道の駅にしね



市内の施設に暗号箱を設置しています

- 受付時間 午前9時から午後1時まで
 - 開催時間 午前10時から午後5時まで
 - 参加料金 200円(地図購入代)
 - コース ①絶景秘宝コース、②温泉秘宝コース、③動物秘宝コース、④伝統秘宝コース
- 詳しくは、市観光協会(☎78-3500)まで。



環境美化のため地域の皆さんで清掃(4月21日、北寄木)

表1 24年度クリーン作戦実績(24年4月22日実施)

■西根地区		■松尾地区		■安代地区	
種類	重量(kg)	種類	重量(kg)	種類	重量(kg)
可燃物	430	可燃物	360	可燃物	810
ビン	330	不燃物	710	缶	140
粗大	1,410	合計	1,070	不燃物	210
合計	2,170			合計	1,160

クリーン作戦で快適な環境に

地域の清掃活動などを行うクリーン作戦が、西根、松尾地区で4月21日、安代地区で4月28日(河川清掃は5月26日を予定)に行われました。両日とも、多くの皆さんが、地域の環境美化のため、早朝から活動に参加しました。

クリーン作戦では、毎年大量のごみが集められ、その後、適正に処分されています。皆さん、天候の悪い中、ご協力ありがとうございました。

※昨年度のクリーン作戦で回収されたごみの量は、表1のとおりで、合計44トンでした。



公衆衛生組合連合会
安代支部 副支部長
田村 雅義さん(69)

ポイ捨て無くし
美しい街並みを

クリーン作戦で回収されるごみの量は、以前に比べ、だいぶ減りました。しかし、弁当の空き箱や缶のポイ捨てなどは、現在も少なくありません。

クリーン作戦は、皆さんが朝早くから積極的に参加し、地域に根差した活動になっていきます。これからも美しい街並みを維持するために頑張っていきたいです。